

花を観る会開催

8月26日(金)花を観る会を行いました。会に先立ち、お世話してくださった舞川地区女性団体推進協議会の方々へ、6年佐藤 心咲さんがお礼の言葉を伝えました。その後、自分たちが植えた花壇の様子を観察しました。

前号でもお伝えしたところですが、夏休み中のお世話、大変ありがとうございました。おかげさまで、今でもきれいに咲いている花を眺めることができます。



残念ながら授業参観中止 感染対策を続けていきましょう

9月12日(月)に予定していた授業参観は、校内での新型コロナウイルス感染の広がりが心配されることから中止といたしました。4月の授業参観日も中止となっていたため、大変残念でした。学校でも引き続き「マスク、手洗い、消毒、換気等」感染防止の取組を進めてまいります。ご家庭でも、お子さんやご家族の皆さんの健康観察を十分に行っていただき、気になることがある場合には、学校までご連絡いただければと思います。

3年ぶりの一関地方児童生徒独唱大会

9月14日(水)に3年ぶりとなる独唱大会が一関文化センターを会場に行われました。舞川小学校からは、1学期のオーディションで選ばれた4年 椎名 優月さんが代表で歌声を披露してきました。前日の13日には、全校児童の前で事前発表会が行われ、きれいで伸びのある歌声で「花束をあなたに」という曲を体育館に響かせました。本番は一関文化センター中ホールで、たくさんの方々の前での発表でした。審査の先生から「明るくキラキラした歌声です。」「大切に音楽表現をしているのが伝わってきました。」と講評をいただいたとおり、素晴らしい発表でした！



学校へのお力添えに感謝です

夏休みから8月末にかけて、6年千葉 徠翔さんのお父さん一也さんが、校庭の号令台やベンチ、昇降口上部の「一関市立舞川小学校」の文字と校章をペンキできれいに塗り直してくださいました。ありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様、学校にいらした際、きれいになった様子を、ぜひご覧ください。千葉さんには、昨年度はスクールバスの看板を作成していただき、今回学校から感謝状をお贈りしました。

